
令和６年１２月 東金市教育委員会会議（定例会）会議録  

 

 

１ 日 時  令和６年１２月１６日（月）  

開会 午後２時１８分  

        閉会 午後３時２５分  

 

２ 場 所  東金市役所 ４０１会議室  

 

３ 招集者  東金市教育委員会教育長  石 川  貢 彦  

 

４ 教育長及び出席委員  

教育長             石 川  貢 彦  

委 員（教育長職務代理者）  吹 野  恭 一  

委 員            大 場  あすか  

委 員            伊 藤  梨 絵  

委 員            小 髙  幸 弘  

 

５ 出席職員  

教育部長      井 坂    靖  教育総務課長  山 本  浩 之  

学校教育課長    石 原  信 行  生涯学習課長  猪 野  源 広  

スポーツ振興課長  佐久間  英 郎  東金図書館長  白 鳥  幹 男  

 

  事務局  

教育総務課庶務係長  林 真由子  

 

６ 傍聴人  なし  

 

７ 議 題  

   議決事項  

   第１号議案 東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）について  

第２号議案 東金市立小学校及び中学校管理規則の一部を改正する規則の制定  

について  

第３号議案 東金市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の制定について  

第４号議案 東金市図書館管理運営規則の一部を改正する規則の制定について  

 



  報告事項  

１ 諸報告 

 

８ 議事の大要  

第１ 開 会 

午後２時１８分、石川教育長より開会が宣告された。 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

石川教育長より伊藤委員を指名した。 

 

第３ 令和６年１１月教育委員会会議（定例会）会議録の承認 

石川教育長より令和６年１１月２０日開催の東金市教育委員会定例会の会議録に

ついて承認を求めた。 

全員異議なし 

 

第４ 議 件  

   石川教育長より第１号議案について出席職員に説明を求めた。 

教育総務課長より東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）について説明し

た。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、教育委員会として東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）の決定に

ついて審議をお願いするもの。 

 

  全員一致で原案どおり可決 

 

 

石川教育長より第２号議案について出席職員に説明を求めた。 

学校教育課長より東金市立小学校及び中学校管理規則の一部を改正する規則の制定

について説明した。  

 

＜説明概要＞ 

本件は、「地方公務員の育児休業等に関する法律」が改正されたことに伴い、千葉県

の「職員の勤務時間、休暇等に関する条例」及び「職員の勤務時間、休暇等に関する

規則」が改正され、新たに子育て部分休暇制度が設けられたことから、教育長が行う

休暇の承認に職員の子育て部分休暇を追加するもの。 



 

 全員一致で原案どおり可決 

 

 

石川教育長より第３号議案について出席職員に説明を求めた。 

学校教育課長より東金市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の制定について

説明した。  

 

＜説明概要＞ 

本件は、「地方公務員の育児休業等に関する法律」が改正されたことに伴い、千葉県

の「職員の育児休業等に関する条例」等が改正され、育児休業の取得回数制限が緩和

されたこと、並びに「職員の勤務時間、休暇等に関する条例」及び「職員の勤務時間、

休暇等に関する規則」が改正され、子育て部分休暇制度が設けられたことから、新た

に子育て部分休暇の扱いを規定し、様式追加のほか、育児休業延長に関する様式を改

正するもの。 

 

全員一致で原案どおり可決 

 

 

石川教育長より第４号議案について出席職員に説明を求めた。 

図書館長より東金市図書館管理運営規則の一部を改正する規則の制定について説明

した。  

 

＜説明概要＞ 

本件は、マイナンバー法の改正により１２月２日から健康保険の被保険者証が廃止

されたことに伴い、東金市図書館管理運営規則に定める様式を改正するもの。 

 

 小髙委員 様式中、男女の性別記載があるが、ジェンダーの時代なので表記について

削除や回答しないなどの選択肢は検討しないか  

  

 教育長 外のもの（様式）は、どうなっていますか？  

 

 白鳥館長 ここ２年のうちは（変更した）記憶にない。  

 

 大場委員 聞かれたくない人はいる。今は未回答というような欄がついているものが

多い。  



 

 白鳥館長 自分で記載する（まるをつける）形式なので、こちらからは確認しないが、

未回答という欄もあればお互いに良いと思われるので、（様式変更について）

検討課題とさせていただきたい。  

 

吹野委員 文化会館での常設展示を行う際のアンケート欄でも男女の記載を無くした。 

どちらにもつけたくない人もいると思われるので、参考にしていただきたい。 

 

小髙委員 これは子どもも記載するのでしょうか？保護者名を記載したくない子が居

るのではないか？色々な事情で施設に居るが、本は借りたい子は思い出した

くない名前を見なければならない。ただ、貸す方にすれば保護者名が分かっ

た方が良いのかもしれないが。  

 

大場委員 基本的には（本を借りられる）子どもは東金市に住んでいる子ですか。  

 

白鳥館長 原則は東金市に在住、通学、通勤ですが郡内の市町村（に住んでいれば）

であれば、その要件は無くても借りることは可能です。  

 

 大場委員 保護者の名前を記載しないのであれば、子供の場合は学校の名前を書くな

どはどうか。  

 

 白鳥館長 そうですね。検討をします。  

 

全員一致で原案どおり可決 

 

 

 第５ 報 告  

１ 諸報告  

 

⑴ 石川教育長  

     教育長行事予定表（１２月・１月）に沿って報告した。  

      

⑵ 教育部長  

     令和６年第４回１２月開催東金市議会定例会の日程、一般質問等について報告

した。  

 



⑶ 教育総務課長  

     特になし。  

 

⑷ 学校教育課長  

学校教育課行事計画（１２月・１月）に沿って報告した。  

  長欠不登校の現在の状況について、資料に沿って報告した。   

 

⑸ 生涯学習課長  

生涯学習課行事計画（１２月・１月）について、資料に沿って報告した。  

 

⑹ スポーツ振興課長  

  スポーツ振興課行事計画（１２月・１月）について、資料に沿って報告した。  

  ハーフマラソンの出場者数等について報告した。  

 

⑺ 東金図書館長  

図書館行事計画（１２月・１月）について、資料に沿って報告した。  

     

    ・数字や状況の分析で感じるのは、中学校の１つのクラスで複数人（の長欠生徒  

）が散見される。担任だけでは負担が大きいのではないかと心配。  

    ・（担任が）困ったときに相談できる環境整備が大切。  

    ・会う事もままならない状況の児童、生徒も居るようなので、関係機関と連携し  

て欲しい。  

    ・まい・舞・はやしフェスタで、市の無形文化財指定を受けている幸田の獅子舞  

（ししまい）を拝見したが、子どもたちも参加し、後継者育成ができていると  

感じる。JIU や農業大学校のコラボレーションもできるといい。  

    ・音楽発表会で電子黒板を活用していた。非常に見やすく良かった。台数が少な  

いため、今後充実させていきたい。  

    ・ハーフマラソン、3,500 名を超える参加者ということで、大変すばらしい。準  

備が大変だと思うが、よろしくお願いします。また、東金市内の参加者数を表  

記し参加の意欲につなげてはどうか。  

 

第６ その他  

    事務局より、次回の教育委員会定例会の開催日、委員協議会等について連絡した。  

 

第７ 閉 会  

    午後３時２５分、石川教育長より閉会が宣告された。  


